

## Cleo De 5 a 7 Reaction

Une scène dans ce film que j'ai pensé était très intéressante était la scène où Cléo retourne à sa chambre et se prépare pour sa petite amie d'arriver pour lui voir. Quand le cadre change de l'extérieur à l'intérieur de sa maison, il devient immédiatement plus lumineux et plus blanc. L'intérieur de la chambre est simple et organisé un peu comme une maison pour une poupée. Quand Cléo entre dans la maison, tout est en focus et sert à créer une image de soi-même, et surtout à se faire le plus belle possible. C'est un peu comme elle est une poupée. Elle est suspendue par le ciel et une autre personne lui habille. Elle porte un peignoir blanc avec des plumes qui ressemble très doux et élégant. Ses vêtements donnent la même impression que l'intérieur de la chambre. Puis elle se maquille et corrige ses cheveux. Elle crée une image d'elle-même. Elle veut donner l'impression qu'elle est parfaite. Toutes les choses qu'elle fait sont pour contribuer à cette fausse image de la perfection quand elle est vraiment très mal à l'intérieur. Avant que sa petite amie s'arrête, la femme dit à Cléo qu'elle ne peut pas parler de sa maladie, pour la seule raison que l'homme ne va pas l'aimer. Elle n'inquiète pas de comment elle est vraiment, mais elle est complètement concentrée sur comment elle est perçue par le monde. Après qu'elle a fini de se préparer pour l'arrivée de l'homme, elle se couche sur son lit. C'est comme elle est placée là comme une poupée dans un petit lit. Pour démontrer son obsession avec son image une autre fois, elle se regarde dans un miroir, contente avec ce qu'elle voit. À ce moment, même elle se regarde elle-même comme un objet de beauté qui existe seulement pour être regardé. La musique très calme commence à jouer et ressemble comme un conte de fée ou un rêve. Elle porte des vêtements doux et nous avons un gros plan de sa figure qui est un peu flou et doux aussi. Toutes ces choses contribuent à son but de donner l'impression d'être douce et parfaite tout le temps. Elle doit maintenir cette image pour maintenir un sens de contrôle dans sa vie. Elle est concentrée

sur, et obsédé avec, avoir control de sa exterieure parce que nous avons vous que, au cause de sa maladie, elle a oublié contrôle de sa interieur dans le sens qu'elle n'a plus aucune de control sur si elle va mourir ou pas.